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Bienvenue
Cher(e) client(e),

Nous tenons à vous exprimer notre sincère gratitude pour avoir choisi Flipr 
AnalysR 3. C’est un grand honneur de vous compter parmi nos précieux clients. 
Nous sommes convaincus que ce produit innovant vous apportera une expé-
rience exceptionnelle dans la gestion de votre piscine.

Flipr AnalysR 3 a été conçu avec un soin méticuleux pour répondre à vos besoins 
en matière de surveillance de la qualité de l’eau de votre piscine. Grâce à sa 
technologie avancée, vous pourrez désormais profiter d’une eau de piscine 
toujours propre, saine et parfaitement équilibrée.

Nous sommes également fiers de vous offrir un support technique de premier 
ordre en cas de besoin. Si vous avez des questions, des préoccupations ou si 
vous avez besoin d’aide pour configurer ou utiliser votre Flipr AnalysR 3, notre 
équipe de support est à votre disposition pour vous guider à chaque étape.

Encore une fois, merci de nous avoir fait confiance. Nous sommes impatients 
de vous accompagner dans votre voyage pour une piscine plus propre et plus 
agréable. N’hésitez pas à nous contacter si vous avez la moindre question ou si 
vous avez besoin d’assistance.

Nous vous souhaitons des moments de détente et de plaisir sans fin dans votre 
piscine grâce à Flipr AnalysR 3.

Cordialement,

L’équipe Flipr



Welcome
Dear Customer,

We want to extend our heartfelt thanks for choosing Flipr AnalysR 3. It is a great 
honor to have you as one of our valued customers. We are confident that this 
innovative product will provide you with an exceptional experience in managing 
your pool.

Flipr AnalysR 3 has been meticulously designed to meet your needs for monito-
ring the water quality of your pool. With its advanced technology, you can now 
enjoy consistently clean, healthy, and perfectly balanced pool water.

We are also proud to offer top-notch technical support should you require assis-
tance. If you have any questions, concerns, or need help setting up or using your 
Flipr AnalysR 3, our support team is here to guide you every step of the way.

Once again, thank you for placing your trust in us. We look forward to accom-
panying you on your journey to a cleaner and more enjoyable pool. Please don’t 
hesitate to reach out if you have any questions or need assistance.

We wish you endless moments of relaxation and fun in your pool with Flipr 
AnalysR 3.

Best Regards,

The Flipr Team



Dans le coffret

1.	 Flipr AnalysR 3
2.	 Cache / Filtre de protection
3.	 Solution de calibrage

4.	 Bandelette de test
5.	 Flipr Connect - Passerelle
6.	 Coffret de rangement
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In the Coffret

1.	 Flipr AnalysR 3
2.	 Protective Filter
3.	 Buffer solution

4.	 Test Strip
5.	 Flipr Connect - Gateway
6.	 Storage Box
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Manuel en ligne
Cher utilisateur de Flipr AnalysR,

Notre produit et son application évoluent constamment pour répondre à vos 
besoins. Afin de préserver les arbres, nous vous proposons d’accéder au manuel 
en ligne en scannant simplement le QR code ci-joint.

Cette version en ligne est mise à jour régulièrement et vous offre une recherche 
rapide d’informations. Elle est accessible depuis tout appareil connecté à Inter-
net.

Si vous avez des questions ou besoin d’aide, n’hésitez pas à contacter notre 
équipe de support technique.

Merci pour votre contribution à la préservation de l’environnement.

Cordialement,

L’équipe Flipr AnalysR



Online Manual
Dear Flipr AnalysR User,

Our product and its application are constantly evolving to meet your needs. To 
save trees, we offer you access to the online manual by simply scanning the QR 
code provided.

This online version is regularly updated and provides quick information search. 
It can be accessed from any device connected to the internet.

If you have any questions or need assistance, please don’t hesitate to contact 
our technical support team.

Thank you for your contribution to environmental preservation.

Best regards,

The Flipr AnalysR Team



Application Flipr
Exclusivement avec l’Application Flipr Officielle

Flipr AnalysR est conçu pour fonctionner en parfaite harmonie avec l’application 
Flipr officielle. Pour une expérience optimale, téléchargez l’application à partir 
du Google Play Store ou de l’App Store en scannant les codes QR sur cette page. 
L’application officielle garantit la compatibilité, les mises à jour, le support tech-
nique, la sécurité, et une utilisation sans faille de Flipr AnalysR. Profitez pleine-
ment de votre piscine avec l’application Flipr officielle.

Apple App Store Google Play Store



Flipr APP
Exclusively with the Official Flipr App

Flipr AnalysR is designed to work seamlessly with the official Flipr app. For the 
best experience, download the app from the Google Play Store or the App Store 
by scanning the QR codes on this page. The official app ensures compatibility, 
updates, technical support, security, and a smooth operation of Flipr AnalysR. 
Enjoy your pool to the fullest with the official Flipr app.

Apple App Store Google Play Store



Démarrage rapide

1.	 Installez l’application Flipr
2.	 Créez votre compte Flipr
3.	 Validez votre compte (Email)
4.	 Créez votre bassin
5.	 Réalisez le test bandelette
6.	 Appairez Flipr AnalysR
7.	 Configurez Flipr Connect
8.	 Installez le filtre de protection
9.	 Mettez Flipr dans le bassin

Calibration
Flipr AnalysR vous est livré avec une calibration faite en usine. Il vous 
sera demandé de la recalibrer après quelques jours et au moins une 
fois par an pour garantir une plus grande précision. 

Le test bandelette est essentiel pour déterminer les caractéris-
tiques de l’eau de votre piscine. Une saisie incorrecte entraînera des 
erreurs dans les algorithmes. Refaites le test bandelette chaque fois 
que vous pensez que les caractéristiques de l’eau ont changé.



Quick Setup

1.	 Install the Flipr application.
2.	 Create your Flipr account.
3.	 Validate your account.
4.	 Create your pool.
5.	 Perform the strip test.
6.	 Pair Flipr AnalysR.
7.	 Set up Flipr Connect.
8.	 Install the protective filter.
9.	 Place Flipr in the pool.

Calibration
Flipr AnalysR is delivered to you with factory calibration. You will be 
asked to recalibrate it after a few days and at least once a year to 
ensure greater precision. 

The strip test is essential for determining the characteristics of your 
pool water. Incorrect input will lead to errors in the algorithms. Re-
peat the strip test whenever you think the water characteristics have 
changed.



Flipr Connect

Flipr AnalysR ne dispose pas de connexion Wifi. C’est la fonction de Flipr 
Connect, qui est une passerelle chargée de récupérer les mesures et de 
les transmettre à nos serveurs.

Le bassin (Flipr) n’a donc pas besoin d’être couvert par le réseau Wifi.

Flipr Connect peut récupérer les mesures de Flipr jusqu’à 40 mètres de 
distance.

Flipr Connect doit rester branché et connecté au Wifi.

Flipr Connect V1 ne fonctionne que sur des réseaux Wifi protégés par 
un mot de passe et uniquement sur la fréquence de 2,4 GHz.

La longueur du mot de passe Wifi doit être comprise entre 8 et 30 
caractères.

Flipr Connect V1 n’est pas tropicalisé et doit être utilisé dans un envi-
ronnement sec.



Flipr Connect

Flipr AnalysR does not have a Wi-Fi connection. This is the role of Flipr 
Connect, which is a gateway responsible for retrieving measurements 
and transmitting them to our servers.

Therefore, the pool (Flipr) does not need to be covered by the Wi-Fi 
network.

Flipr Connect can retrieve measurements from Flipr up to a distance of 
40 meters.

Flipr Connect must remain plugged in and connected to Wi-Fi.

Flipr Connect V1 only works on Wi-Fi networks protected by a password 
and operates on the 2.4 GHz frequency only.

The length of the Wi-Fi password must be between 8 and 30 characters.

Flipr Connect V1 is not weatherproof and should be used in a dry envi-
ronment.»



Support Clients
L’ensemble du support ainsi que toutes nos ressources et documentations à 
jour sont disponibles sur notre portail d’assistance en ligne : https://help.goflipr.
com.

Pour un accès rapide, scannez simplement le QR Code fourni. Notre portail est 
constamment mis à jour pour vous fournir les informations les plus récentes.

Nous vous remercions pour votre soutien à notre démarche environnementale, 
en privilégiant cette approche numérique.



Customer Care
Our Custome Care and all our up-to-date resources and documentation are 
available on our online support portal: https://help.goflipr.com.

For quick access, simply scan the provided QR Code. Our portal is continuously 
updated to provide you with the latest information.

We appreciate your support for our environmental efforts by choosing this 
digital approach.



Cher Client,

Nous vous remercions pour votre confiance envers Flipr et nos produits. Tous nos produits sont conçus et 
fabriqués avec le plus grand soin pour vous offrir entière satisfaction. Si vous rencontrez des difficultés lors 
de l’installation ou de l’utilisation de votre produit, nous vous recommandons de suivre les étapes propo-
sées par l’application mobile FLIPR ou de consulter notre liste de questions fréquentes sur notre site Web : 
[Lien vers les questions fréquentes](http://www.goflipr.com/questions-frequentes/).

Votre produit Flipr est couvert par une garantie contractuelle (constructeur) de deux ans. Conformément 
au droit français, vous bénéficiez également des garanties légales des vices cachés (visées aux articles 1641 
et suivants du Code Civil) pour une durée de 2 ans à compter de la livraison de votre produit, ainsi que de 
la garantie légale de conformité (visée aux articles L211-1 et suivants du Code de la Consommation) d’une 
durée de 2 ans.

En cas de problème technique avec votre produit, notre société s’engage à le réparer ou à le remplacer 
dans le cadre de ces garanties. Veuillez noter que la garantie Flipr est mise en œuvre exclusivement par la 
société CTAC-TECH, le fabricant des produits Flipr.

Pour faire valoir la garantie CTAC TECH SAS, vous devez fournir la preuve d’achat, qui doit indiquer le nom 
du revendeur, la date d’achat, la référence du produit et sa date d’achat. La garantie s’applique à condition 
que le produit ait été utilisé conformément à son usage habituel, selon les instructions du manuel d’utilisa-
tion.

Les pièces détachées sont disponibles en cas de besoin. Pour les produits échangeables, qui ne sont pas 
réparables, vous pouvez bénéficier de pièces détachées pendant 60 mois à compter de la fin de la garantie 
légale de conformité.

Cependant, veuillez noter que la garantie ne couvre pas certains cas, tels que les dommages causés par 
une mauvaise utilisation, des modifications non autorisées du produit, des conditions environnementales 
inappropriées ou des événements de force majeure.

Nous restons à votre disposition pour toute question ou assistance supplémentaire. Nous espérons que 
votre expérience avec les produits Flipr sera des plus agréables.

Cordialement,
L’’équipe Flipr

IPX8
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Dear Customer,

We would like to express our gratitude for your trust in Flipr and our products. Each one of our products 
is meticulously designed and crafted to provide you with complete satisfaction. If you encounter any 
challenges during the installation or usage of your product, we recommend following the steps outlined in 
the FLIPR mobile application or referring to our list of frequently asked questions on our website: [Link to 
Frequently Asked Questions](http://www.goflipr.com/questions-frequentes/).

Your Flipr product is covered by a two-year manufacturer’s contractual warranty. In accordance with French 
law, you are also entitled to legal warranties for hidden defects (as specified in Articles 1641 and following 
of the Civil Code) for a period of 2 years from the date of product delivery, as well as the legal warranty of 
conformity (as specified in Articles L211-1 and following of the Consumer Code) for 2 years.

If you experience any technical issues with your product, our company is committed to repairing or repla-
cing it under these warranties. Please note that the Flipr warranty is exclusively administered by CTAC-TECH 
SAS, the manufacturer of Flipr products.

To claim the CTAC TECH SAS warranty, you must provide proof of purchase, which should include the retai-
ler’s name, date of purchase, product reference, and purchase date. The warranty applies provided that the 
product has been used in accordance with its intended purpose and the instructions in the user manual.

Spare parts are available in case of need. For exchangeable products, which are not repairable, you can 
obtain spare parts for up to 60 months after the end of the legal warranty of conformity.

However, please be aware that the warranty does not cover certain cases, such as damage caused by mi-
suse, unauthorized modifications to the product, inappropriate environmental conditions, or force majeure 
events.

We are at your disposal for any questions or additional assistance you may require. We hope that your 
experience with Flipr products will be highly enjoyable.

Sincerely,
The Flipr Team

IPX8
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Pour toute question concernant nos produits et services, nous vous encourageons à consulter le manuel d’utilisation ou les ques-
tions fréquentes disponibles sur notre site Web. Si vous continuez à rencontrer des problèmes, veuillez contacter directement 
notre support technique en utilisant le formulaire disponible sur notre site Internet à l’adresse www.goflipr.com, dans l’onglet 
«support».
Si vous devez contacter votre revendeur ou le service consommateur Flipr, assurez-vous d’avoir les éléments suivants à votre 
disposition :
- La facture originale ou le ticket de caisse original indiquant le nom du revendeur, la référence et la date d’achat du produit.
- Le numéro de série de votre produit.
Vous pouvez trouver la référence de votre produit (parfois appelée « modèle ID ») et le numéro de série sur l’emballage ou en 
consultant l’application mobile dans la rubrique «paramètres».
Un rappel concernant les garanties légales :
- La «Garantie légale de conformité» (extrait du Code de la consommation) : Le vendeur est tenu de livrer un bien conforme au 
contrat et répond des défauts de conformité existant lors de la délivrance. L’action résultant du défaut de conformité se prescrit 
par deux ans à compter de la délivrance du bien.
- La «Garantie des défauts de la chose vendue» (extrait du Code civil) : Le vendeur est tenu de la garantie à raison des défauts 
cachés de la chose vendue qui la rendent impropre à l’usage auquel on la destine. L’action résultant des vices rédhibitoires doit 
être intentée par l’acquéreur dans un délai de deux ans à compter de la découverte du vice.
Version : Flipr 3
• Société CTAC-TECH, 5 Esplanade Compans Caffarelli - Bâtiment A - CS 57130 - 31071 TOULOUSE CEDEX 7
contact@flipr.fr
• Puissance de radiofréquence maximale transmise sur les bandes de fréquences utilisées par l’équipement radioélectrique : 
2.825 mw en 868 mHz et 0.631 mW en 2,4 GHz . Bandes de fréquences utilisées par l’équipement radioélectrique : 868 mHz 
et 2,4 GHz. Plage de température 5°-50°C. Le soussigné, CTAC-TECH, déclare que l’équipement radioélectrique du type Flipr3 
est conforme à la directive 2014/53/UE. Le texte complet de la déclaration UE de conformité est disponible à l’adresse internet 
suivante : www.goflipr.com/compliance
Entretien et stockage : placer Flipr dans un liquide de conservation lors du stockage, placer Flipr dans une solution de nettoyage 
plusieurs heures pour nettoyer les sondes. Ne pas ouvrir, ne pas laisser les sondes hors de l’eau.
Déclaration de conformité aux directives de l’Union européenne :
Par la présente, CTAC-TECH SAS déclare que ce produit est conforme à :
> Les exigences essentielles et autres dispositions pertinentes de la Directive 2014/53/UE (RED) et de la Directive 2011/65/UE 
(ROHS 2)
> Toutes les autres directives de l’UE pertinentes
Prendre soin de l’environnement par le recyclage :
Ne pas jeter les appareils électriques ou leurs accessoires avec les déchets ménagers. Dans certains pays ou régions, des 
systèmes de collecte sont mis en place pour gérer les déchets électriques et électroniques. Contactez les autorités régionales 
pour plus d’informations.
Droits d’auteur et autres informations légales :
©iPad, ©iPhone, ©iPod touch sont des marques déposées d’Apple Inc., enregistrées aux États-Unis et dans d’autres pays. 
ANDROIDTM est une marque déposée de Google Inc. L’utilisation de cette marque est soumise à l’autorisation de Google. Flipr, 
FliprSPA et Fix’n’swim sont des marques déposées. Les autres marques mentionnées ici sont la propriété de leurs propriétaires 
respectifs. L’utilisation d’appareils sans fil et de leurs accessoires peut être interdite ou limitée dans certaines régions. Respectez 
toujours les lois et règlements sur l’utilisation de ces produits.
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For any inquiries regarding our products and services, we encourage you to consult the user manual or the frequently asked 
questions available on our website. If you continue to experience issues, please contact our technical support directly using the 
form available on our website at www.goflipr.com, under the «support» tab.
If you need to contact your Flipr retailer or customer service, please ensure you have the following information ready:
- The original invoice or receipt indicating the retailer’s name, product reference, and purchase date.
- Your product’s serial number.
You can find the product reference (sometimes referred to as «model ID») and the serial number on the packaging or by checking 
the mobile application in the «settings» section.
A reminder about legal warranties:
- The «Legal Warranty of Conformity» (excerpt from the Consumer Code): The seller is obligated to deliver a product that 
conforms to the contract and is responsible for conformity defects existing at the time of delivery. The action resulting from a 
conformity defect is prescribed within two years from the delivery of the product.
- The «Warranty for Hidden Defects of the Sold Item» (excerpt from the Civil Code): The seller is obligated to warranty against 
hidden defects in the sold item that render it unfit for its intended use. The action resulting from redhibitory defects must be 
initiated by the buyer within two years from the discovery of the defect.
Version: Flipr 3
• CTAC-TECH Company, 5 Esplanade Compans Caffarelli - Building A - CS 57130 - 31071 TOULOUSE CEDEX 7
• Maximum radiofrequency power transmitted on the frequency bands used by the radio equipment: 2.825 mW at 868 MHz and 
0.631 mW at 2.4 GHz. Frequency bands used by the radio equipment: 868 MHz and 2.4 GHz. Temperature range 5°C-50°C. The 
undersigned, CTAC-TECH, declares that the radio equipment of the Flipr3 type complies with Directive 2014/53/EU. The complete 
text of the EU Declaration of Conformity is available at the following internet address: www.goflipr.com/compliance
Maintenance and storage: Place Flipr in a preservation liquid during storage, immerse Flipr in a cleaning solution for several 
hours to clean the probes. Do not open, and do not leave the probes out of the water.
Declaration of conformity to European Union directives:
Hereby, CTAC-TECH SAS declares that this product complies with:
> The essential requirements and other relevant provisions of Directive 2014/53/EU (RED) and Directive 2011/65/EU (ROHS 2)
> All other relevant EU directives
Caring for the environment through recycling:
Do not dispose of electrical devices or their accessories with household waste. In some countries or regions, collection systems 
are in place for handling electrical and electronic waste. Contact your regional authorities for more information.
Copyright and other legal information:
©iPad, ©iPhone, ©iPod touch are trademarks of Apple Inc., registered in the U.S. and other countries. ANDROIDTM is a 
trademark of Google Inc. Use of this trademark is subject to Google’s permission. Flipr, FliprSPA, and Fix’n’swim are registered 
trademarks. Other trademarks mentioned here are owned by their respective owners. The use of wireless devices and their 
accessories may be prohibited or restricted in certain areas. Always adhere to laws and regulations regarding the use of these 
products.
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Points d’Exclusion de Garantie pour Flipr AnalysR V3
Chez Flipr, nous sommes fiers de la qualité et de la fiabilité de nos produits, y compris le Flipr AnalysR V3, votre allié pour une 
gestion optimale de votre piscine. Cependant, il est important de noter que certaines situations ou utilisations ne sont pas 
couvertes par notre garantie. Voici les points d’exclusion de garantie à prendre en compte :

•	 Température de l’eau Trop Froide (<7°C) : Le Flipr AnalysR V3 est conçu pour fonctionner dans des conditions normales 
de température d’eau de piscine. Si la température de l’eau de votre piscine descend en dessous de 7°C, cela peut entraî-
ner des dommages au produit. Par conséquent, les problèmes survenant dans de telles conditions ne seront pas couverts 
par la garantie.
•	 Température de l’eauTrop Chaude (>40°C) : Le Flipr AnalysR V3 est conçu pour fonctionner dans des conditions nor-
males de température d’eau de piscine. Si la température de l’eau de votre piscine dépasse les 40°C, cela peut entraîner 
des dommages au produit. Par conséquent, les problèmes survenant dans de telles conditions ne seront pas couverts par 
la garantie.
•	 Chocs :Bien que le Flipr AnalysR V3 soit robuste, les chocs physiques ou mécaniques violents peuvent endommager ses 
composants internes. Les dommages résultant de chocs ne sont pas pris en charge par la garantie. 
•	 Sondes Non Immergées : Le Flipr AnalysR V3 est conçu pour être immergé dans l’eau de votre piscine et pour y rester 
pendant son fonctionnement. Si les sondes ne sont pas correctement immergées lors de l’utilisation, cela peut entraîner 
des problèmes de mesure. Les problèmes causés par des sondes non immergées ne sont pas couverts par la garantie.
•	 Piles et Sondes Considérées Comme Consommables : Les piles et les sondes du Flipr AnalysR V3 sont des composants 
qui ont une durée de vie limitée et sont considérés comme des consommables. Par conséquent, leur remplacement régu-
lier est nécessaire pour assurer des performances optimales. Les problèmes liés à l’usure normale des piles et des sondes 
ne sont pas inclus dans la garantie.
•	 Le mode «Boost» est un mode de test qui vide la pile en quelques semaines dégageaut Flipr de toutes responsabilités.

L’utilisation de Flipr entraîne l’acceptation de limitations et de responsabilités liées à l’utilisation de notre produit:
•	Dommages au Bassin ou aux biens: Flipr est un outil de surveillance de la qualité de l’eau de piscine conçu pour aider 
à maintenir des conditions de baignade optimales. Nous ne pouvons pas garantir que l’utilisation de Flipr empêchera 
des dommages éventuels directs ou indirects à votre piscine. Nous ne sommes pas responsables des dommages qui 
pourraient survenir à votre bassin, y compris, mais sans s’y limiter, les fuites, les dégâts matériels, les décoloration ou 
dégradation du liner ou tout autre problème lié à la piscine et aux biens en général.
•	Blessures Corporelles : L’utilisation inappropriée de Flipr ou de ses composants peut entraîner des blessures corporelles. 
Il est essentiel de suivre les instructions d’utilisation fournies avec le produit et de faire preuve de prudence lors de son 
utilisation. Nous ne sommes pas responsables des blessures corporelles résultant d’une utilisation incorrecte ou dange-
reuse de Flipr.
•	Dispositif Non Médical : Flipr n’est en aucun cas un dispositif médical. Il ne doit pas être ingéré, inséré dans tout orifice 
corporel, ou utilisé à des fins médicales. Flipr est spécifiquement conçu pour surveiller la qualité de l’eau de piscine et 
fournir des recommandations pour l’entretien de la piscine.
•	Poids et forme de Flipr: Veuillez noter que Flipr est relativement lourd et peut occasionner des blessures s’il est lancé 
ou utilisé de manière inappropriée, notamment lors de plongeons. Nous ne pourrons pas être tenus responsables des 
blessures résultant d’une utilisation incorrecte ou dangereuse de Flipr liée à son poids.
•	Présence d’Enfants ou de Personnes Fragiles : En cas de présence d’enfants ou de personnes fragiles dans votre environ-
nement de piscine, il incombe au client de prendre les mesures nécessaires pour garantir leur sécurité. Flipr ne doit pas 
représenter un danger pour ces individus, et il est de la responsabilité du client de surveiller et de contrôler l’accès à la 
piscine de manière appropriée.
•	Erreurs de Conseils de Dosage : Il incombe au client de vérifier que les conseils de dosage fournis par l’application sont 
appropriés, éventuellement en se faisant assister par un professionnel si nécessaire. Flipr ne pourra pas être tenu respon-
sable de conesils erronés.

Attention



Warranty Exclusion Points for Flipr AnalysR V3
At Flipr, we take pride in the quality and reliability of our products, including the Flipr AnalysR V3, your ally for optimal pool ma-
nagement. However, it’s important to note that certain situations or uses are not covered by our warranty. Here are the warranty 
exclusion points to consider:

•	Too Cold Water Temperature (<7°C): The Flipr AnalysR V3 is designed to operate under normal pool water temperature 
conditions. If the water temperature in your pool drops below 7°C, it can lead to product damage. Therefore, issues arising 
in such conditions are not covered by the warranty.
•	Too High WaterTemperature (>40°C): The Flipr AnalysR V3 is designed to operate under normal pool water temperature 
conditions. If the water temperature in your pool exceeds 40°C, it can lead to product damage. Therefore, issues arising in 
such conditions will not be covered by the warranty.
•	Impacts: While the Flipr AnalysR V3 is robust, violent physical or mechanical impacts can damage its internal components. 
Damages resulting from impacts are not covered by the warranty.
•	Non-Submerged Probes: The Flipr AnalysR V3 is designed to be submerged in your pool water and remain submerged du-
ring operation. If the probes are not properly immersed during use, it can lead to measurement issues. Problems caused 
by non-submerged probes are not covered by the warranty.
•	Batteries and Probes Considered as Consumables:The batteries and probes of the Flipr AnalysR V3 are components with 
a limited lifespan and are considered consumables. Therefore, their regular replacement is necessary to ensure optimal 
performance. Issues related to the normal wear and tear of batteries and probes are not included in the warranty.
•	The «Boost» mode is a test mode that drains the battery within a few weeks, releasing Flipr from all responsibilities.

The use of Flipr entails the acceptance of limitations and responsibilities associated with the use of our product:
•	Damage to the Pool or Property: Flipr is a pool water quality monitoring tool designed to help maintain optimal swimming 
conditions. We cannot guarantee that the use of Flipr will prevent potential direct or indirect damage to your pool. We are 
not responsible for damages that may occur to your pool, including, but not limited to, leaks, property damage, discolora-
tion, or degradation of the liner, or any other issues related to the pool and property in general.
•	Bodily Injuries: Improper use of Flipr or its components can result in bodily injuries. It is essential to follow the usage ins-
tructions provided with the product and exercise caution during its use. We are not responsible for bodily injuries resulting 
from incorrect or unsafe use of Flipr.
•	Non-Medical Device: Flipr is by no means a medical device. It should not be ingested, inserted into any bodily orifice, or 
used for medical purposes. Flipr is specifically designed to monitor pool water quality and provide maintenance recom-
mendations for the pool.
•	Weight and shape of Flipr: Please note that Flipr is relatively heavy and can cause injuries if thrown or used inappropria-
tely, especially during dives. We cannot be held responsible for injuries resulting from incorrect or dangerous use of Flipr 
related to its weight.
•	Presence of Children or Vulnerable Individuals: In the presence of children or vulnerable individuals in your pool environ-
ment, it is the customer’s responsibility to take necessary measures to ensure their safety. Flipr should not pose a danger 
to these individuals, and it is the customer’s responsibility to monitor and control access to the pool appropriately.
•	Dosage Advice Errors**: It is the customer’s responsibility to verify that the dosage advice provided by the application is 
appropriate, possibly seeking assistance from a professional if necessary. Flipr cannot be held responsible for incorrect 
advice.

Warning
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NOTICE:
For the need of technical improvement and system upgrade, information 
contained herein may be subject to change from time to time without prior 
notice.
Products of Flipr will be customized for different applications. Pictures and 
illustrations shown on this manual may be slightly different from actual product. 
Picture for reference only, actual product prevails.

NOTICE :
Dans le cadre d’améliorations techniques et de mises à jour du système, les 
informations contenues dans ce document peuvent être sujettes à des modifica-
tions de temps à autre sans préavis préalable.
Les produits Flipr seront personnalisés pour différentes applications. Les images 
et illustrations présentées dans ce manuel peuvent légèrement différer du 
produit réel. Les images sont uniquement à titre de référence, le produit réel 
prévaut.
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